

# El misterio de los ovnis en la frontera entre Estados Unidos y México



Mientras la teoría dominante sostiene que los numerosos objetos voladores no identificados (OVNIs) avistados a lo largo de la frontera entre Estados Unidos y México son drones utilizados por los carteles del narcotráfico, un veterano del ejército y exagente de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés) ofrece una versión muy distinta —y alarmante— de los hechos.

Bob Thompson, quien sirvió tanto en el ejército como en la CBP, apareció recientemente en un pódcast dedicado a fenómenos inexplicables. Durante la entrevista, reveló un video nunca antes visto, captado por un avión de

reconocimiento de la CBP a principios de 2020 cerca de la frontera de Arizona. El objeto, apodado “*El Puro*” por su forma cilíndrica corta, no tenía alas visibles, ni hélices, ni emitía firma térmica alguna —un golpe serio para la hipótesis del dron.

“Eso no era un dron del cartel”, afirmó Thompson. “Se movía a una velocidad increíble y no hacía ningún ruido”. Aunque no descarta que pudiera tratarse de un misil en prueba, subraya que el incidente merece una investigación a fondo.

Más inquietante aún, Thompson afirma haber hablado con más de 100 agentes de la CBP que han sido testigos de objetos similares. “He visto esferas a lo lejos, he visto naves con forma de puro, he visto triángulos”, relató. “No son alucinaciones. Son reales.”

Pero lo más desconcertante de su testimonio tiene que ver con lo que los agentes llaman ahora “portales”: aperturas circulares misteriosas que aparecen en el cielo. “No son anillos de humo”, aclaró Thompson. “Son otra cosa. No sabemos qué son, pero dan miedo.”

Los agentes fronterizos, habitualmente enfocados en la seguridad nacional, podrían estar también en primera línea de un misterio mucho más amplio. Por ahora, no se ha iniciado ninguna investigación oficial, y los incidentes permanecen en un limbo informativo.

Mientras tanto, la comunidad interesada en fenómenos aéreos no identificados está en plena ebullición, aunque las autoridades siguen guardando silencio. Los escépticos siguen apuntando a errores de identificación o tecnología militar experimental, pero otros sospechan que el verdadero misterio está en lo que no se dice.

Y aunque algunos bromean con la idea de cuándo los extraterrestres pasarán de puros a cigarrillos electrónicos, Bob Thompson no lo ve como un chiste. “Esto no es cuestión de creer o no creer. Es cuestión de hechos. Y los estamos ignorando.”

En una época donde las fronteras están bajo constante vigilancia de alta tecnología, quizá ha llegado el momento de ampliar otro tipo de frontera: la de nuestra comprensión.

---

O.V.N.I. - 29 mai 2025 - Scipius - CC BY 2.5